
Alessandro Schöpf (#28)
Beitrag von „kapo00“ vom 15. Juni 2021, 11:52

Brauchen wir wirklich nicht. Wenn Hack bleibt, sind wir in der Offensive sehr gut aufgestellt.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/16890-alessandro-sch%C3%B6pf-28/?postID=3495671#post3495671

https://www.glubbforum.de/forum/thread/16890-alessandro-sch%C3%B6pf-28/?postID=3495671#post3495671

